

Periódico: El Sol de Toluca

Título: Hay transparencia en aplicación de recursos para programas sociales: Sedesem

Subtítulo: Hay más de 3 mil folios de solicitudes de información recibidos en la dependencia, en su totalidad en torno al programa Salario Rosa

Tema: Asistencia Social

Subtema: Transparencia en recursos

Referencia: Ríos, E. (25 de marzo de 2021). Hay transparencia en aplicación de recursos para programas sociales: Sedesem. El Sol de Toluca. Recuperado de: <https://bit.ly/3xVeTrM>

Resumen:

Hay transparencia en aplicación de recursos para programas sociales: Sedesem

Tras las observaciones realizadas por el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (Osfem), el secretario de Desarrollo Social de la entidad, Erick Sevilla Montes de Oca, aseguró que todos los programas sociales, principalmente el de Salario Rosa, son transparentes al contar con reglas de operación claras y tener sustento legal. Hay garantía de que los apoyos sociales sí han llegado a las personas más vulnerables de la entidad. Reconoció que la auditoría emprendida por el órgano fiscalizador mexiquense no tiene precedente y ha sido exhaustiva, lo que se refleja en los más de 3 mil folios de solicitudes de información recibidos, en su totalidad en torno al programa Salario Rosa. En la entrega del programa está fuera de las zonas de atención prioritaria, indicó que estas zonas únicamente son un medio de orientación, pero la ley establece que pueden tomarse en cuenta otras.

Responsable: Itzel Bravo López